
CONSIGLIO COMUNALE
II COMMISSIONE

Verbale per seduta del 07-11-2016 ore 14:30

Consiglieri componenti la Commissione: Luca Battistella, Maika Canton, Barbara Casarin, Ciro Cotena, Paolino
D'Anna, Rocco Fiano, Gianpaolo Formenti, Enrico Gavagnin, Giancarlo Giacomin, Giovanni Giusto, Lorenza Lavini,
Bruno Lazzaro, Deborah Onisto, Giorgia Pea, Giovanni Pelizzato, Monica Sambo, Davide Scano, Alessandro Scarpa,
Ottavio Serena, Chiara Visentin, Sara Visman.

Consiglieri presenti: Barbara Casarin, Ciro Cotena, Paolino D'Anna, Rocco Fiano, Enrico Gavagnin, Giancarlo
Giacomin, Lorenza Lavini, Bruno Lazzaro, Deborah Onisto, Giorgia Pea, Monica Sambo, Alessandro Scarpa, Ottavio
Serena, Sara Visman, Saverio Centenaro (sostituisce Maika Canton), Maurizio Crovato (sostituisce Gianpaolo Formenti),
Alessio De Rossi (sostituisce Luca Battistella), Nicola Pellicani (sostituisce Giovanni Pelizzato), Francesca Rogliani
(sostituisce Chiara Visentin), Silvana Tosi (assiste).

Altri presenti: Assessore Giorgio D'Este, Direttore Marco Agostini, Funzionario Enrico Mazzuia..

Ordine del giorno seduta

Esame della proposta di deliberazione PD.285.2016 - Convenzione tra i Comuni di Venezia, San Donà di Piave,1. 
Musile di Piave e Noventa di Piave per la gestione associata delle funzioni di polizia locale e di sicurezza urbana.
Esame della proposta di deliberazione PD.392.2016 - Convenzione tra la Città Metropolitana di Venezia ed il2. 
Comune di Venezia per l'esercizio in forma associata dei servizi di Polizia Stradale e di Centrale Operativa,
controllo a distanza, sicurezza civica, nel territorio della Città Metropolitana.
Esame della proposta di deliberazione PD.393.2016 - Convenzione tra l'Unione dei Comuni del Miranese ed il3. 
Comune di Venezia per la gestione in forma associata di alcuni servizi di Polizia Locale di Sicurezza Urbana.

Verbale seduta

Alle ore 14.50 il Presidente Enrico Gavagnin legge l'o.d.g. e passa la parola al Comandante Agostini per la
discissione del primo punto all'ordine del giorno.

AGOSTINI spiega che queste tre delibere rispondono ad una logica così da creare una regia della Polizia Locale di
dimensione adeguate allla Città Metropolitana. Sottolinea che la PDD.285.2016 fa seguito all'esperienza già maturata con
il Comune di Marcon mettendo in comune la centrale operativa e la formazione del personale, inoltre questa gestione
associata sarà prodromica del numero unico, che potrà portare benefici diretti accedendo ai finanziamenti regionali.
Ricorda che la regione Veneto ci ha già finanziato per 100.000 euro. Sottolinea il miglioramento effettuato sulla
geolocalizzazione delle pattuglie attraverso al regia della Sala Operativa coordinando anche le strutture degli altri comuni
convenzionati.

VISMAN chiede perché è convenzionato il Comune di San Donà che non è contiguo al nostro.

AGOSTINI spiega che il problema non esiste perché il servizio egogato di centrale operativa può essere collocato
ovunque. Precisa che le pattuglie restano nel proprio territorio comunale e solo in casi specifici possono eseguire delle
collaborazioni.

VISMAN chiede di poeter chiarire il punto due della PDD.285.2017.

AGOSTINI spiega che si demanda la Sindaco la sottoscrizione della convocazione.

COTENA chiede quante risorse umane verranno aquisite con questa convenzione. 

AGOSTINI si mettono in campo 371 risorse umane per Venezia aumentato di 52 con il Miranese. 

SCARPA A. ringrazia tutti i presenti e chiede al Presidente e all'Assessore di concentrarsi sul problema delle isole con
particolare attenzione a San Pietro in Volta che è senza Polizia Locale.Invita in Comandante e l'Assessore ad
organizzare una commissione ad hoc. 
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GAVAGNIN concorda con il consigliere Scarpa A. per organizzare una commissione ad hoc su questa tematica sulla
zona Lido e Pellestrina. 

VISMAN chiede spiegazioni sulla gestione dei verbali. 

AGOSTINI spiega che i verbali si generano sui territori e la loro gestione viene fatta in appalto dalla Maggioli,
probabilmente allo stesso modo si gestiranno anche questi territori convenzionati. 

GAVAGNIN propone di inviare la PD.285.2016 in discussione in Consiglio Comunale. La Commissione acconsente. Invita
a proseguire con l'esame della PD.392.2016. 

Alle ore 15.15 entra la Consigliera Pea. 

AGOSTINI sottolinea che la Polizia Provinciale ora Città Metropolitana ha difficoltà a controllare le strade di loro
competenza in modo adeguato; la Polizia Ittica Venatoria che lavora anche in notturna evidenzia l'esigenza di una
copertura radio; questa convenzione permetterà anche un ritorno economico maggiore. 

FIANO chiede spiegazioni sulla gestione delle infrazioni relativamente al territorio provincile ora Città Metropolitana. 

AGOSTINI risponde al consigliere Fiano spiegando che il Comune di Venezia procederà nella gestione anche delle
ex-strade provinciali. 

VISMAN chiede spegazioni sulla gestione degli autovelox posizionato sulle strade provinciali. 

AGOSTINI risponde alla consigliera Visman chiarendo che la questione riguarda 5 aparecchi che solo in caso di guasto si
interviene ad hoc. 

LAZZARO pone una riflesisone sull'utilizzo di questi aparecchi di controllo della velocità, che stanno trasformando un
servizio di persuasione in una vera e propria tassa. 

AGOSTINI ribadisce che il rispetto del codice della strada non è vietato e quindi le rilevazioni di velocità ci sono, spesso
servono anche come deterrente per gli incidenti stradal. Fa sapere che queste macchine di rilevazione di velocità non
possono essere tarate con fasce senza multa. 

GAVAGNIN ricorda che i dati sulla mappatura degli incidenti non sono stati ancora consegnati alla segreteria di questa
commissione così da poterli analizzare. 

FIANO domanda spiegazioni sugli incassi legati al territorio della Città Metropolitana. 

AGOSTINI spiega che questi rilevatori di velocità sono di proprietà della Città Metropolitana. 

PEA ritiene che una gradazione delle multe con maggior attenzione sarebbe preferibile. Propone una maggiore
informazione verso i cittadini sulla presenza dei parcheggi, aumentando la cartellonistica e la comunicazione. 

AGOSTINI spiega che normalmente vengono applicate sia la tolleranza che gli scaglioni, questi autovelox non vengono
gestiti dalla Polizia Locale e verranno posizionati nelle Strade Regionali. 
Sottolinea in effetti che il centro di Mestre ha mancanza di parcheggi. 

GAVAGNIN propone di linviare in consiglio comunale la proposta di deliberazione PD.392.2016 in discussione. La
commissione concorda. Invita a procedere con l'esame della proposta di deliberazione PD.393.2016. 

AGOSTINI descrive la situazione con il Miranese; ricorda la zonizzazione del territorio regionale; confronta questa
convenzione con quella del Comune di Spinea e Scorzè. Sottolinea che la convenzione permetterà di ottenere le
collaborazioni in cambio di una centrale operativa h24. 

VISMAN chiede se la convenzione prevede anche gli interventi sull'infortunistica stradale e sulla formazione. 

AGOSTINI specifica che sulla formazione si utilizzano risorse interne e l'addestramento avviene con istruttori interni al
Corpo di Polizia Locale. Sottolinea che il vantaggio per Venezia resta la collaborazione con l'utilizzo del personale delle
altre organizzazioni di Polizia Locale. 

GAVAGNIN propone di linviare in consiglio comunale la proposta di deliberazione PD.393.2016 in discussione. La
commissione concorda. 

Alle ore 16.15 il presidente Gavagnin dichiara chiusa la riunione.
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